

Le missionnaire ému prononça le nom auguste de *Pie IX* à plusieurs reprises. “Alors, nous dit le P. Lacombe, je vis un spectacle unique dans ma vie ; le vieux chef se leva ; sa figure parut se transfigurer — *Pie IX* !” s’écria-t-il d’une voix forte. Puis s’adressant aux Sauvages : Levez-vous ! leur dit-il d’un ton pénétré, et “dites *Pie IX* !”

“Maintenant, reprit l’*Herbe-odoriférante*, Wikakiseyin, montre-moi la place où le chef des Français *divins* a mis la main et fait son signe.”

Le missionnaire lui indiqua la signature du Saint-Père : le vieux chef la baisa avec amour et vénération, et tous firent comme lui, avec une expression que la plume ne saurait reproduire.

“Je pleurai, ajoute le P. Lacombe, en voyant le seul et auguste nom de notre Père commun toucher si profondément l’esprit de mes sauvages-hôtes et je ne pouvais m’empêcher de songer que c’était peut-être un dédommagement aux blasphêmes dont ce nom vénéré est l’objet parmi les nations qui se disent civilisées.”

---

#### Bazar en faveur des Srs. du Saint-Rosaire.

Nous attirons l’attention sur l’annonce suivante déjà faite dans notre numéro de janvier :

Un grand bazar s’ouvrira à Rimouski en faveur du pauvre et jeune Institut des Sœurs du Saint-Rosaire, sous le haut patronage de Sa Grandeur Mgr A. A. Blais, le 8 juillet prochain, et se continuera à Sainte-Anne de la Pointe-au-Père du 20 au 28 du même mois. Prière à